
【傍聴用】

発言月日 順序

1 小山田 剛 士

2 山 端 美 樹 子

3 中 尾 利 香

4 中 嶋 秀 一

5 竹 島 直 樹

6 氣 田 量 子

7 笹 渕 峰 尚

8 今 泉 信 明

9 山 田 洋 子

10 太 田 正 幸

11 久 慈 年 和

12 工 藤 正 廣

13 小笠原 良 子

14 戸 来 伝

備　考

　１．会議は、午前１０時から開かれる予定です。

　　　１人の持ち時間は１時間となっています。

　２．通常は、午前２人となりますが、時間の都合により

　　　午前３人となる場合もありますのでご了承願います。

〔問い合わせ先〕

　　十和田市議会事務局

　　TEL 0176-51-6781

一 般 質 問 に お け る 発 言 順

氏　　　　名

9月10日(火)

9月11日(水)

9月12日(木)



№1  

通告
順位

議席
番号

質問
方法

質 問 者 氏 名

１ ２
一問
一答 小山田　剛　士 1. 子ども・子育て支 (1) 今年度で終了する第二期事業計画の子育てに関する施

援事業計画につい 策の展開で掲げた７つの基本目標の達成状況及び現状

て における課題について

(2) 第三期事業計画に向けての取組状況について

(3) 三歳児未満の幼児教育・保育の無償化について

2. 不登校児童生徒支 (1) インターネット活用による不登校支援について

援について (2) ＳＮＳを活用した匿名で相談できるツールについて

(3) 自宅においてＩＣＴ等を活用した学習活動を行った場

合の出欠の取扱いについて

２ １
一問
一答 山　端　美樹子 1. 依存症対策の取組 (1) 相談支援体制について

について (2) 回復支援体制について

(3) 児童・生徒への教育体制について

2. 防災行政について (1) 防災行政無線の整備状況と範囲について

(2) 地域の協力体制について

３ ９
一問
一答 中　尾　利　香 1. 幼児教育・保育の (1) 幼児教育・保育料支援の市の現状は。

無償化について (2) ０歳から２歳まで無償化するためにはどの程度の予算

が必要か。

(3) ０歳から２歳まで無償化している県内の状況は。

2. 保健センター施設 (1) 健診の際、高齢者が２階に上がるのが大変なようだが、

について 昇降機やエレベーターなどの設置を検討できないか。

(2) １階で健診が完了するようにセンターの改修を検討で

きないか。

3. 街路灯について (1) 旧国道４号の東西道路の街路灯の電球が多く切れてお

り景観上よくないと思うが、市では把握しているか。

(2) 街路灯の設置や管理はどこが行っているのか。

(3) 街路灯の電球交換など町内会が管理できない場合の市

の対応は。

4. 駒っこ広場の「Ｈ (1) 歩道に設置したほうが観光客の目に留まりやすいと思

ＩＧＨ　ＳＫＹ」 うが、市の考えは。

作品について
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４ ８
一問
一答 中　嶋　秀　一 1. 収納業務について (1) 還付金が発生する理由は。

(2) 年間の還付金対象件数は。

(3) 還付金発生から受け取るまでの流れは。

2. 青の煌（きら）め (1) 国スポ・障スポ開催を機に公共施設周辺に障害者対応

きあおもり国スポ としてバリアフリー化を進める考えは。

・障スポについて (2) 宿泊施設が足りないとの声があるが、どのような対応

を考えているか。

3. 福祉行政について (1) 児童手当の振込先は世帯主か。

(2) 中学校卒業後親元を離れ就職した場合も受給できるか。

4. ＡＥＤについて (1) ＬＩＮＥアプリを活用して、ＡＥＤの設置場所を表示

できるようにしてはどうか。

(2) 公共施設のＡＥＤを24時間使えるように外に設置でき

ないか。

(3) 学校にも設置されているが、教職員は講習を受講して

いるか。

５ ４
一問
一答 竹　島　直　樹 1. 洞内地区のプール (1) 解体後の跡地の利活用について

施設について

2. 旧十和田市立新渡 (1) 館内資料の所有権確認作業の進捗状況は。

戸記念館譲与後の (2) 改修工事はどのようなものが行われたか市は把握して

状況について いるか。

3. （仮称）惣辺奥瀬 (1) （仮称）みちのく風力発電事業は白紙撤回を求めたの

風力発電事業につ に対し、（仮称）惣辺奥瀬風力発電事業に白紙撤回を

いて 求めないのはなぜか。

(2) 風力発電設置などのための機材搬入路の整備状況は。

(3) この風力発電開発のためにどのくらいの森林が伐採さ

れると想定しているか。

６ １３
一問
一答 氣　田　量　子 1. 防災について (1) 女性防災リーダーの必要性と啓発について

(2) トイレカーの整備と災害時の貸出しについて

(3) リアリティーのある避難所開設運営訓練の改善につい

て

2. 福祉行政について (1) ヒアリングフレイル対策の取組について

3. 防犯カメラについ (1) 現状について

て (2) 設置による効果、実績について

(3) 今後の設置計画について

発 言 事 項 発 言 の 要 旨
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７ ５
一問
一答 笹　渕　峰　尚 1. メタバースを活用 (1) メタバースを活用する考えは。

したまちづくりに

ついて

2. スポーツ合宿の取 (1) スポーツ合宿事業の取組実績について

組について (2) 市で行われているスポーツ合宿の競技種目を把握して

いるか。

(3) リピート率と経済効果について

(4) 市民との交流や接点をつくる取組について

3. 青の煌（きら）め (1) 進捗状況について

きあおもり国スポ (2) 費用対効果について

・障スポについて (3) 宿泊受入態勢や移動手段の確保について

(4) 市民との機運醸成について

８ ７
一問
一答 今　泉　信　明 1. 風力発電事業につ (1) 七戸十和田風力発電事業について

いて (2) 大中台牧場風力発電事業について

(3) （仮称）深持風力発電事業について

(4) （仮称）惣辺奥瀬風力発電事業について

2. 若年無業者につい (1) 現状をどのように認識しているか。

て (2) 対策をどのように考えているか。

９ ６
一問
一答 山　田　洋　子 1. 再生可能エネルギ (1) 発電事業の拡大と市民との紛争について

ー発電事業と持続 (2) 発電事業と地域や自然との共生のための条例制定をす

可能な地域づくり る考えはないか。

について

2. ツキノワグマ対策 (1) 市の取組について

について (2) 八甲田山の入山規制による観光業への影響について

(3) ＤＮＡ解析を用いた対策について

１０ ３
一問
一答 太　田　正　幸 1. 協働によるまちづ (1) 市民等との協働の状況について

くりについて (2) 協働をさらに推進するための展望について

①政策課題の市民等との共有について

②協働事業提案制度の創設について

③産学官との連携について

2. （仮称）市営住宅 (1) 現入居者への対応について

北園団地・瀬戸山 (2) 移転費用について

団地について (3) コミュニティーの形成について

3. 市職員の公務能率 (1) 運転免許等資格取得支援について

向上について

発 言 事 項 発 言 の 要 旨
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１１ １５
一問
一答 久　慈　年　和 1. 教育行政について (1) 2024年度の教員の働き方改革を問う。

①市内の小中学校の教員の確保について

②勤務間インターバル制度の導入促進について

③サポート教員の配置と教科担任制拡大について

④「ペーパーティーチャー」研修会の開催の成果につ

　いて

⑤2023年度末時点で61歳定年前に退職した小学校の教

　員数について

(2) 小中学校の教材などの教員の自費負担の実態を問う。

2. 林業行政について (1) 2024年度の市の林務担当職員数を問う。

(2) 森林法改正で創設された林地台帳の整備状況を問う。

3. 環境行政について (1) 奥入瀬渓流で土砂堆積や流れの変化の状況を問う。

１２ １８
一問
一答 工　藤　正　廣 1. 市長の政治姿勢に (1) 少子高齢化、人口減少において、20年後、30年後どの

ついて ような「まち」にするか、その考え方についてお知ら

せ下さい。

(2) 公約にある病院経営健全化について開設者として考え

方をお知らせ下さい。

(3) 今までの事業検証を伺います。

①レストランペリカン周辺の道路整備についてお知ら

　せ下さい。

②焼山地区の温泉の活用をどうするかお知らせ下さい。

2. 病院経営改革につ (1) 令和５年度の決算見込みは。

いて (2) 地域医療連携推進法人まるごとネットについて問う。

(3) 病院事務局長の病院経営の考え方を問う。

発 言 事 項 発 言 の 要 旨
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１３ １０
一問
一答 小笠原　良　子 1. 国民健康保険につ (1) 国民健康保険税について

いて ①18歳以下の均等割を全額減免した場合、減免額はい

　くらになるのか。

②18歳以下の均等割を全額減免する考えは。

③子供が増えるたびに均等割が増える状況を改めるこ

　とはできないか。

④生活困窮に陥り、納税ができない市民にどう対応し

　ているか。

(2) 国民健康保険給付について

①国民健康保険法第44条第１項に記載されている内容

　を市民に周知しているか。

2. 教育問題について (1) 市内に形式卒業者を含め義務教育未修了者はどれくら

いいるか。

(2) 夜間中学の設置をする考えは。

(3) 全国的に教員の定員割れ問題が深刻化しているが、本

市への影響は。

(4) 県が行った教育に関するアンケートで「教育の阻害要

因」の２番目に勤務時間が挙げられていたようだが、

本市の勤務時間の実態は。

3. （仮称）十和田歴 (1) 進捗状況は。

史館構想について

4. 市史編さん事業に (1) 進捗状況は。

ついて

5. 新型コロナウイル (1) 予防接種に導入されるレプリコンワクチンについて、

ス感染症について 一般社団法人日本看護倫理学会が声明を出したことを

市は把握しているか。

(2) 中央病院で行っているＰＣＲ検査のＣＴ値とは。

１４ ２１
一問
一答 戸　来　　伝 1. 小山田市政全般を (1) 市立中央病院の運営について

総括して問う (2) 旧十和田市立新渡戸記念館とのやり取りについて

(3) 発電事業の取組姿勢について

(4) 一般社団法人十和田奥入瀬観光機構について

(5) 市職員の人材確保と育成について

(6) 都市計画道路について

(7) 小山田市長としての自己評価について

発 言 事 項 発 言 の 要 旨


